## H30 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取り組み状況の説明事項
1	南つつじケ丘	コミュニティ活性化と将来への提 言	※自治会からのプレゼンテーション			
2	南つつじケ丘	南つつじケ丘小学校校舎・扉について	①第二校舎について 児童数がピーク時の3分の1程度となり、第二校舎には9教室ありますが、現状活用しているのは少人数学級と放課後児童会の関係で3部屋程度となっています。残りの教室については、教材倉庫として使っており、具体的な活用はできていません。施設建設については、国の補助金等を活用しており、使用用途を提案する際は、法に定められた手続きが必要となりますが、余裕教室が増えている今日の状況においては、一定の要件を満たす場合は補助金の返還等を必要とせず、手続きの簡素化がなされています。そのため、現在教育委員会においては具体的な活用策はございませんが、地域等でも有効な活用策があれば協議させていただきたいと思います。 ②緊急時用の扉についてグラウンド東側の緊急時用の扉は、現状のサイズでは消防車両の進入ができない状況にあります。 亀岡消防署と協議をいたしまして、夏休みの間には、はしご車でも進入できるサイズに更新することとしています。 防球ネットの支柱についても、ペンキが剥がれ錆が出ている状況を確認し、塗装等の予防修繕の必要性は認識しておりますが、市内多くの施設がありますので優先順位を考える中で対応していきたいと思います。		③検討 ⑥その他	今後将来に向けて有効活用策について地元自治会も含めて検討していきたいと考えています。 グラウンド東側の緊急時用の扉は、夏休み期間に更新し、緊急車両の進入に支障のないように改善しました。防球ネット支柱につきましては、各学校施設の修繕の優先順位も検討しながら、計画的に対応してまいりたいと考えています。
3	南つつじケ丘	大日谷公園トイレの更新について	大日谷公園は昭和60年に亀岡市が整備をいたしまして、トイレもその時に設置して以来ほとんど更新ができていない状況です。現在、公園においては長寿命化計画に基づき、市内35公園の遊具等を今の基準に合ったものに更新しているところです。子どもたちが怪我をしないように、まずは遊具等の更新を優先しており、その後トイレの更新も考えておりますが、予算等の都合もあり一度にはできない状況でございます。ただ、女子トイレが薄暗く危ないとのことなので、まずは電球の交換など僅かずつでも対応していきたいと思っております。	まちづくり推進部長	③検討	トイレの更新につきましては、次年度以降に更 新が出来るよう進めてまいります。 電球の交換につきましては、薄暗さを改善する ため、LED照明に交換しました。
4	南つつじケ丘	団地内市道・歩道の補修について	ピアタウンマツモト店の駐車場入口ですが、ブロックが大変痛んでおり、歩きづらく対応が必要な状況です。日常的にトラックが通り、曲がった時にタイヤをひねるので、インターロッキングブロックという構造ではなく、歩道の前後の景観等も意識しながら、アスファルトの舗装で2層に仕上げて、強度を増す工法で補修を検討しております。痛みも大変ひどい状況なので、早急に対応したいと考えております。 次に、外周道路にある横断側溝のグレーチングとマンホール蓋に痛みについてですが、以前から連絡をいただいたりこちらで気がついた箇所は、グレーチングの溶接やマンホール蓋の交換等対応してきたところです。マンホール蓋については、少し古い形式のもので回りの部分から緩んでしまう構造になっているため、交換したところは新しいタイプのものですが、改めて全体の箇所を点検し、緊急度の高いところから計画的に対応を検討していきたいと思います。 街路樹のサポートの支柱につきましては、南つつじケ丘の団地が造成されて30年とのことで、当初からのものではありませんが、街路樹による歩道の持ち上げ等があり、維持工事をしたものが残っているのではないかと思います。しかし、ご指摘いただいたとおりその機能を果たしていないため、特にぐらつきのひどいところは既に対応いたしました。今後も点検を行い、歩行者や車両の通行の妨げにならないよう、破損がひどいものから計画的に対応していきたいと考えております。	事業担当部長	②実施予定 ③検討	ピアタウンマツモト店の駐車場入口の歩道修繕 については、平成30年度に修繕予定です。 外周道路のグレーチング及びマンホール蓋に ついては、点検結果に基づき、計画的に交換、修 繕を検討してまいります。 こん談会での回答のとおりです。

## H30 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取り組み状況の説明事項
5	南つつじケ丘	大日谷公園構築物の補修につい て	大日谷公園の東屋の補修、階段手すり塗装の補修、階段タイルの補修につきましては、早急に対応したいと思います。階段手すり、階段タイルについては、すぐに対応可能ですが、東屋については、足場の補修等の関係で少しお時間をいただくことになる場合もありますのでご理解いただきたいと思います。	まちづくり推進部長	①実施 ①実施	階段の手すり塗装の補修、階段タイルの補修に つきましては、7月に実施しました。 東屋の補修につきましては、2月に実施しまし た。